

Estefanía Aísa Villanueva, Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Navarra y especializada en postproducción de Cine y Video por la Universidad de Los Ángeles, California (UCLA).

Con una amplia trayectoria profesional, le avalan los más de 20 años de experiencia en el sector audiovisual dentro y fuera de España, así como sus 15 años como formadora audiovisual.

A día de hoy combina sus clases de Postproducción digital en Grupo San Valero (CPA Salduie) con trabajos de edición para empresas como Mediapro o Allianz Seguros hasta documentales independientes (uno de ellos recién emitido en La2 de RTVE).